



**José Manuel PÁEZ BORRALLO,
Vicerrector de Relaciones Internacionales**

Ingeniero y Doctor Ingeniero de Telecomunicación por la UPM en 1982 y 1987, respectivamente.

Después de trabajar en AEG-TELEFUNKEN y ENSA, ingresa en la ETSI de Telecomunicación en 1987 como profesor Titular, convirtiéndose en Catedrático de Universidad en 1998.



Desde su incorporación a la ETSI de Telecomunicación, ha ocupado diversos puestos académicos, entre ellos, director de Escuela desde 2001 a abril de 2004, fecha de su incorporación al equipo rectoral de la UPM como vicerrector de Relaciones Internacionales.

Desde junio de 2007 es miembro del Capítulo Español del Club de Roma.